

Saale-Zeitung.

Vierteundbrechzigster Jahrgang.

Bezugspreis für Halle vierteljährlich 2,50 M., bei postamtlicher Befolgung 2,75 M. ...

Anzeigen werden die Spaltenpreise oder deren Raum mit 20 Pf., solche aus Halle mit 15 Pf. berechnet ...

Nr. 84. Halle a. d. Saale, Dienstag, den 20. Februar 1900. 1900.

Die Korporation der Berliner Kaufmannschaft.

Der geschätzte Seite wird und gefürchtet. Bei der diesjährigen Staatskonferenz im Preussischen Abgeordnetenhaus ist auch über die kaufmännische Vertretung von Berlin verhandelt worden. ...

erheblichen Betrages des auf die Stadt Berlin entfallenden Antheils an den Kosten des Mittelstandes u. a. Die ehrenamtliche erpichtige Arbeit der Mitglieder des Vereines ...

vertreten, damit der Anhang an Studium der Medizin aufhört und allmählich wieder normale Verhältnisse eintritt. ...

Die Vertreter der Kaufmannschaft von Berlin, welche, aus den Reihen der dortigen Korporation hervorgehend, die Funktionen der Handelskammer für die Reichshauptstadt versehen, haben in Verbindung mit dem Handelsminister das Korporationsstatut neuerdings einer Revision unterzogen, um es den Bestimmungen des Handelsammergesetzes vom 19. August 1897 anzupassen ...

Es dürfte zur Genüge gesagt sein, daß zu einer Veränderung in der Organisation der kaufmännischen Vertretung von Berlin kein Anlaß vorliegt. ...

Politik. Zu dem im vorigen Jahre gestellten, von dem damaligen Minister des Innern v. B. Reke entschiedenen Beschlusse Nr. 7000 ...

Deutsches Reich.

Die Uebersicht des ärztlichen Standes. Nach den Angaben in Bone's Reichsstatistikendatensatz betrug am 15. Oktober 1899 die Zahl der Ärzte in Deutschland 26,689 gegen 25,757 im vorhergehenden Jahre. ...

Ernennung und Kräftigung. Regierungspräsident v. Scheller in Straßburg beantragte die Kräftigung des Kreisr. Engelb. wegen eines von diesem ...

Das ist aber nicht die Höhe der Beiträge, welche einem Theil der Mitglieder des Gewerbestandes hindert, der Korporation der Kaufmannschaft obliegt, und zeigen sie sich auch sonst nicht genügt, der Abhaltung einiger nicht einmal durchweg in der Handelskammer einbezogenen Personen Gehör zu verschaffen, so bleibt nur die Lösung, daß es sich bei dem außerhalb der Korporation stehenden Theile des Handels- und Gewerbestandes um diejenigen handelt, welche mit dem gegenwärtigen Zustand zufrieden sind und die 18. März Jahresbeitrag daher nicht zahlen zu können, sowie um diejenigen, welche der Abzahlung ihrer Interessen gleichgültig gegenüberstehen. ...

Die allgemeinen künftigen Verhältnisse haben sich im Laufe der letzten Jahrzehnte wesentlich günstiger gestaltet. ...

Soziale Angelegenheiten. In einer Konferenz der landwirtschaftlichen Berufsvereine in Halle a. d. S. ...





